

2月



園だより

希望が丘保育園 28-0331

生活の合い言葉

【後始末】
使った後 使う前より
きれいに美しくゴミはなし

【友情】
いやなこと 陰口でなく
言ってあげるのが 友情

1月も終わり、節分、立春を迎えると暦の上ではもう春です。比較的雪の少ないこの冬は、長岡の街にも早くも春の足音が聞こえて来そうです。進級、卒園まで残り2か月となりました。たくさん思い出を作っていきたいと思います

さて、いよいよ今年度最後の行事・保育発表会の月となります。今、園内ではステージでの発表に向けて子ども達が職員と一緒に楽しみながら練習しています。初めての楽器にドキドキワクワクしている子どもたち。お友達と音が重なってメロディが浮かび上がってきたときにはパッと嬉しそうな笑顔があちこちで見られます。大好きなお家の皆さまに見て聞いていただくの楽しみに練習に取り組んでいます。歌や合奏、マーチング等の様々な活動を通して学び成長していく子どもたちの様子をどうぞご覧いただき、がんばる子ども達に温かい励ましの言葉や応援をよろしく願いいたします。

行事以外にも天候をみて園庭や公園で雪遊びも楽しみたいと思います。子ども達が2月も楽しく過ごせますよう、ご家庭でもうがい、手洗い、早めの休養等をして健康管理に十分ご配慮くださいますようよろしくお願いいたします。



保育目標

“けじめのある生活”

一つひとつのことに真剣に取り組む。

“楽しい雪遊び”

寒さに負けず、元気で雪の中で遊ぶ。

心の目標

禅定静寂

良く考え、落ち着いて行動しよう
思いつきではなく、回りを見渡そう

保健だより

節分は窒息・誤嚥事故に注意!

節分と言えば【豆まき】。豆をまいたり食べたりが楽しい行事ですが、この「豆」について、子ども達と楽しむ場合には「窒息・誤嚥事故」に注意が必要です。

消費者庁は子どもの窒息・誤嚥事故を防ぐため毎年注意喚起しています。以下のことにご注意ください。

○食べているときは、姿勢をよくし、食べることに集中させましょう。口の中に食べ物が入ったまま大声を出したり、遊んだりすると、窒息・誤嚥のリスクがあります。

○小さく切り分けてあげることが基本とし、少しずつよく噛んで食べるよう伝えましょう。加えて、切り分けた複数個を口に入れるなど、一度に多くの量を口に入れることがないように様子を見守りましょう。

○硬くてかみ砕く必要のある豆やナッツ類は、5歳以下の子どもには食べさせないでください。

○節分の豆まきは個包装されたものを使用するなど工夫して行い、5歳以下の子どもが拾って口に入れないように、後片付けを徹底しましょう。

事故を防いで、楽しい節分をお過ごしください。

消費者庁
子ども安全メールより

インフルエンザにご注意ください

園内での発生件数は少ないですが、長岡市内、周辺の学校ではインフルエンザが流行しています。また園内では胃腸炎症状のお子さんも増えています。感染拡大防止のため以下のことにご注意ください。

- ・具合が悪ければ早めに医療機関へ。
- ・安静と休養を。特に睡眠が大切です。
- ・十分な水分補給を。お茶・スープ等も OK です。
- ・咳・くしゃみなどの症状のあるときは、感染防止のためマスクを着用しましょう。
- ・人混みや繁華街への外出を控え、無理をして学校・職場などに行かないようにしましょう。

- ◆ お子さんと保護者の間で家族内の感染が多くみられます。保護者の方もマスクを着用してください。
- ◆ 兄弟、家族で感染者のある方のお迎えは、玄関のインターホンで呼び出してください。職員が対応します。
- ◆ インフルエンザ、コロナは療養後の登園再開には、「療養解除届」が必要です。保護者が記入し提出してください。※園HPからもダウンロードできます。



2月の行事予定



- 3日(月) 節分豆まき
- 7日(金) 誕生会
- 11日(祝/火) 建国記念の日
- 21日(金) 発表会リハーサル
- 23日(祝/日) 天皇誕生日／保育発表会
- 24日(祝/月) 振替休日／休園
- 25日(火) 発表会振替申込保育
- 26日(水) 令和7年度入園説明会

～今後の主な行事～

- 3月14日(金) 誕生会
- 3月25日(火) 卒園式
※在園児＝11:30に降園
長時間保育はありません。
- 3月27日(木) 新年度物品販売



節分豆まき(3日)

子ども達が自分で作った鬼のお面やお福さんのお面をかぶり、各クラスで豆まきごっこを楽しみます。

鬼は外！福は内！悪い感染症も無くなりみんな健康で楽しい一年になりますように!!

◎安全のため丸めた新聞紙を豆に見立てて遊びます。

◎お面は各クラスの豆まき終了後、持ち帰ります。



令和7年度入園説明会(26日)

4月から新しく入園される皆さまを対象に、保育園の生活を説明します。

保育発表会(23日)

今年度最後の行事「保育発表会」を開催します。保育園で日々楽しんできた歌や合奏、劇ごっこなどを大きなステージでご覧ください。

- ・日時：2月23日 午前9時20分～
- ・会場：長岡リリックホール・コンサートホール
- ※対象：すみれ組以上

園からのお願い

こどもを認める言葉かけを

子ども達は毎日の遊びや生活の中で色々な経験を積み重ねて成長しています。今年も残り2か月となり各クラスでは、進級に向けた取り組みが少しずつ始まり、年長児は卒園までの総仕上げに入っていきます。昨日と同じに見えても子どもたちは自分でできることが日々増えてきています。「すごいね」「頑張っているね」「いいね」「大丈夫だよ」などの言葉をかけてもらうことで自信をもって取り組む姿も見られるようになってきています。4月から環境が変わることへの不安を少しでも減らし、期待をもって進級できるように無理なく進めていきたいと思っています。ご家庭でも子どもたちの思いを受け止め、認める言葉、肯定的な言葉かけで子ども達を応援してあげてくださいね。

諸経費口座振替について

諸経費の口座振替にご協力いただきありがとうございます。前月分を翌月10日に振替金額をお知らせし、20日(金融機関休業日の場合は翌営業日)に口座振替を行います。前日までに口座残高のご確認をよろしく願いいたします。

子育て支援センター「ミッキーランド」事業終了のお知らせ

希望が丘保育園の事業の一環として運営してまいりました子育て支援センター「ミッキーランド」ですが、諸般の事情により今年3月末をもちまして事業を終了する運びとなりました。20年以上の長きにわたり多くの親子の皆さまにご利用いただき、支えていただきましたことを心より感謝申し上げます。

なお、3月末まではこれまでと同様に「ミッキーランド」を開設しておりますので、ぜひご利用いただければ幸いです。

また引き続き、希望が丘保育園は地域の子育てを支える場として運営を継続してまいります。

「ミッキーランド」をご利用くださった皆さまに心より御礼申し上げます。これからも温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

